

Bürgergespräch mit Bundesminister Peter Altmaier zu Energiewende und Stromnetzausbau

In Hessen und Rheinland-Pfalz werden intensive Diskussionen um den Netzausbau geführt. Neue Leitungsvorhaben, wie beispielsweise die Hybridleitung Ultranet, werden vor Ort sehr kritisch gesehen. In Gesprächen mit dem Bürgerdialog Stromnetz wird immer wieder deutlich, dass Bürgerinnen und Bürger gerade bei neuen Techniken eine Menge Fragen haben. Auch wenn die Mehrheit in den beiden Bundesländern den Zielen der Energiewende zustimmt, besteht zum Stromnetzausbau ein großer Informationsbedarf.

Der Bürgerdialog Stromnetz lädt alle Interessierten zum Gespräch mit Peter Altmaier, Bundesminister für Wirtschaft und Energie, nach Niedernhausen im Rheingau-Taunus-Kreis ein, um sich zu Energiewende und Stromnetzausbau auszutauschen und gemeinsam zu diskutieren.

Freitag, 8. Februar 2019 · 17:00 – 19:00 Uhr

Autalhalle Idsteiner Straße 59 65527 Niedernhausen

Anmeldung · Kontakt

Bitte melden Sie sich unter veranstaltungen@buergerdialog-stromnetz.de zum Bürgergespräch an.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.

Bürgerdialog Stromnetz

Telefon: (030) 6098 71670

E-Mail: veranstaltungen@buergerdialog-stromnetz.de

Internet: www.buergerdialog-stromnetz.de

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages